

H O Y

Por DANIEL DE LA VEGA

15/7/52

I

EN LAS COCHERAS de las haciendas hay unos coches de la época de la Independencia, coches tan pesados que no podrían ser arrastrados por caballos, sino por monstruos antediluvianos que tal vez aun quedaban entonces. Eran coches capaces de transportar a la enorme familia antigua, con todas las tías sordas y las viejas sirvientes que había en gran cantidad en las casas de antaño. Y esos coches tenían unos faroles gigantescos y pesados, unos faroles de monumento histórico, y que no daban luz. El velón quedaba invisible entre los hierros, los gruesos cristales y los complicados adornos del farol.

Si hoy pudiésemos mover esos coches, nos llevarían lentamente al pasado, a la orilla de la Colonia, y a un campo solitario que nos daría la paz que hoy buscan todos.

II

Hay caminos vagabundos, caminos distraídos y soñadores, que parece que no tienen deseos de llegar a parte alguna. Y ondulan por los campos como mecidos por una humana indecisión.

III

Siempre el hombre se empeña en sufrir nuevas desilusiones, puesto que quiere vi-

Hoy [artículo] Daniel de la Vega

Libros y documentos

AUTORÍA

Vega, Daniel de la, 1892-1971

FECHA DE PUBLICACIÓN

1952

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hoy [artículo] Daniel de la Vega

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)